



XÓCHITL GÁLVEZ

"No hay que tener miedo a debatir"

México merece que se discutan los temas que le interesan a la gente, considera la abanderada de Fuerza y Corazón por México

POR HÉCTOR FIGUEROA
hfa@gimm.com.mx

Desde Villahermosa, Tabasco, la precandidata presidencial del PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez, afirmó que no hay que tener miedo a debatir los temas que le interesan a México, pese a que la aspirante de Morena, Claudia Sheinbaum, rehúye la discusión.

"Creo que México merece que hablemos de los temas. Ella dice que México está mejor que nunca. Yo digo que no.

"Entonces, cara a cara, yo digo por qué México no está mejor que nunca y yo pongo los números de seguridad en la mesa, pongo los temas de corrupción en la mesa, pongo los temas de salud", comentó Gálvez Ruiz.

La precandidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México envió desde redes sociales un mensaje en el que llamó a comer alimentos típicos de Tabasco, como el pejelagarto.

"Me estoy comiendo un pejelagarto y no es la primera vez en el año que me lo voy a comer", dijo la abanderada del PRI, PAN y PRD.

La panista aprovechó su visita para probar un platillo típico de la entidad y compartió este video en redes



Foto: Tomada de X @XochitlGalvez

Xóchitl Gálvez, precandidata de la alianza Fuerza y Corazón por México, se reunió con simpatizantes de Tabasco.



Queremos recuperar el valor de la vida. Queremos que la vida vuelva a ser lo más importante que tenemos los mexicanos."

XÓCHITL GÁLVEZ
PRECANDIDATA DEL
PRI, PAN Y PRD

sociales con la descripción: "por su boca muere el pez".

La precandidata presidencial afirmó que, a diferencia de otros tiempos, Tabasco se ha convertido, hoy, en una región insegura, a merced de la delincuencia, el huachicoleo y el tráfico de personas.

"Hoy regreso a un Tabasco inseguro. Un Tabasco que está en manos y a merced de la delincuencia. Un Tabasco donde en lugar de balazos echan cohetes, dicen por ahí. Un Tabasco donde han sido noticia nacional en el último mes", expresó

durante un encuentro con militantes del PAN, PRI, PRD y Xochilovers.

Recordó que, el pasado 22 de diciembre, los tabasqueños amanecieron con las calles sitiadas por la delincuencia y la semana pasada nos enteramos de que un grupo de mujeres colombianas fueron víctimas de trata.

Lamentó que desde el gobierno federal se pretenda ocultar la realidad diciendo que estas mujeres, por su voluntad, permanecieron durante una semana encerradas en un hotel, sin que la autoridad investigue y castigue a los culpables.

También relató que ayer, en su caminata por el mercado y en una estación de radio, recibió solicitudes de personas, quienes, con una receta en la mano, le pidieron ayuda para comprar medicamentos o para atender a un familiar enfermo.